
Der Titel ist zugegeben etwas provokativ gewählt, aber es ist wirklich als aufrichtige Frage gemeint: Gefühlte
90% der eingestellten Texte im Lyrik-Forum kommen mir vor wie ganz normale Fließtexte, die der Verfasser
einfach zu "Lyrik" umformatiert hat, damit der kurzen kreativen Erguss irgendwie als
"erhaben" genug durchgeht, ihn als eigenständiges Werk zu posten ...

Ich gebe zu, meine Berührungspunkte mit Lyrik sind eh eher gering – aber (und jetzt kommt auch die Frage):
Geht es hier anderen auch so? Oder bin ich in diesem Fall der Kunstbanause?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Lyrik = ich drücke einfach mal öfter die Return-Taste?
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